

# Scout im Steuerdschungel

Lästig sind sie und können einen zudem viel Geld kosten: Steuererklärungen und Jahresabschlüsse. Gut, wenn man an dieser Stelle eine kompetente Fachfrau wie Andrea Möller an der Seite hat. Sie kennt sich bestens aus im deutschen Steuerdschungel und berät ihre Mandanten sehr individuell. „Ich komme auch ins Haus!“, sagt die unkomplizierte Steuerfachfrau. Davon machen vor allem Senioren und junge Familien mit kleinen Kindern Gebrauch. Von ihrer guten Vernetzung mit Rechtsanwälten, Notaren, Buchführungsunternehmen profitieren ihre Mandanten uneingeschränkt und oft gehören auch die Begleitung zu einem Beratungsgespräch bei der Bank oder dem Anwalt zu Andrea Möllers Service. Da in der Steuergesetzgebung permanent Bewegung ist, bildet sich die Steuerberaterin ständig weiter. „Zwei bis drei Stunden Fortbildung gehören eigentlich zum normalen Wochenalltag für mich“, berichtet sie. Sie kennt ihr Metier seit Kindergarten – schon ihr Vater wirkte als Steuerberater – und hat viele Jahre in renommierten Kanzleien gearbeitet, bevor sie sich in Sasel nieder-



ließ. „In der Selbstständigkeit kann ich mich besser und persönlicher um meine Mandanten kümmern, das ist mir ein Anliegen und macht mir große Freude“, sagt die Steuerexpertin.  
**Steuerberaterin Andrea Möller,  
Senke 19, Telefon: 600 966 87**